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"Noël a mille mille couleurs, Jésus vient sur terre, pour notre bonheur » 

Avons-nous chanté à la fin de la messe. 

« Noël est partout partout en même temps, Noël vient de nous tomber du ciel » 

Chantaient les compagnons de la chanson dans mon enfance. 

La société de consommation s’est emparée de Noël, mais pour nous qui venons de le 

fêter, il garde tout son sens. Merci pour les témoignages que vous avez envoyé. 

 

Pour moi Noël représente un moment de partage de joie et de convivialité. Et une 

chose très importante à minuit de ne pas oublier de mettre ou de découvrir Jésus dans 

la crèche.        Vanessa 

 

Noël représente pour moi la naissance de Jésus, offrande de Dieu notre père pour 

sauver les hommes. Des moments de paix, de joie, l'amour de Marie sa mère et de 

Joseph son père.         Nadine 

 

Noël, c’est un message d'espoir pour le monde, bercé par la promesse de Dieu de 

nous envoyer son fils afin de répandre la paix. L'histoire nous enseigne que bien des 

périodes de l'humanité ont été troubles mais l'espérance demeure pour ceux qui 

croient et Noël est un moment où on y est sensible. Certes la joie de se réunir en 

famille, d'être ensemble pour partager et vivre un temps d'amour et de gentillesse, 

mais aussi la joie de se sentir aimé, au-delà de nos imperfections. C'est ce message 

qui nous permet de tourner aussi notre regard vers les autres, pouvant difficilement 

être heureux lorsque les autres ne le sont pas.  Pierrette et Etienne 

 

Pour moi Noël c’est l’éveil la renaissance et si notre amour  familial pouvait se 

déverser autour de nous ce serait merveilleux.   On parle de la magie de Noël.   Une 

naissance c’est toujours une joie dans les familles et la naissance de Jésus est pour le 

monde entier. Quelle immense famille nous devrions être.   Annie
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2025 année jubilaire 
 

L'origine religieuse du jubilé est juive.  
La loi de Moïse avait fixé une année particulière pour le peuple juif : » Vous ferez de la 
cinquantième année une année sainte, et vous proclamerez la libération pour tous les habitants du 
pays. Ce sera pour vous le jubilé : chacun de vous réintégrera sa propriété, chacun de vous 
retournera dans son clan.».  Lévitique 25:10-13  
 
Nous avons retenu cette tradition en fêtant les noces d’or d’un couple, les 50 ans de sacerdoce d’un 
prêtre, les 50 ans d’une association, d’un règne, d’un événement historique. 
 
La tradition chrétienne donne à cette fête une signification particulière. Il s'agit d'accueillir cette 
« Année sainte», comme un temps de conversion et de grâce exceptionnel. 

Le Jubilé est l’année durant laquelle revenir à l’essence de la fraternité, en restaurer la relation 

entre nous et le Père. C’est l’Année qui pousse à la Conversion, une occasion unique pour 

examiner sa propre vie et demander au Seigneur de l’orienter vers la sainteté. C’est l’année de la 

pénitence sacramentelle et, par conséquent, de la solidarité, de l’espérance, de la justice, de 

l’engagement au service de Dieu dans la joie et la paix avec les frères. Mais par-dessus tout, 

l’année jubilaire a pour centre la rencontre avec le Christ. 

Nous devons garder allumée la flamme de l'espérance qui nous été donnée, et tout faire pour que 
chacun retrouve la force et la certitude de regarder l'avenir, avec un esprit ouvert, un cœur confiant 
et une intelligence clairvoyante. Le prochain Jubilé pourra favoriser grandement la recomposition 
d'un climat d'espérance et de confiance, comme signe d'une reconnaissance renouvelée dont nous 
ressentons tous l'urgence. C'est pourquoi j'ai choisi comme thème « Pèlerins d’Espérance ». Tout 
cela, cependant, sera possible si nous sommes capables de retrouver le sens de la fraternité 
universelle, si nous ne fermons pas les yeux sur le drame de la pauvreté croissante, qui empêche 
des millions d'hommes, de femmes, de jeunes et d'enfants, de vivre d'une manière digne de 
l'homme. Je pense en particulier aux nombreux réfugiés, contraints d'abandonner leurs terres. Que 
la voix des pauvres soit entendue en ce temps de préparation au Jubilé qui, selon le 
commandement biblique, rend à chacun l'accès au fruit de la terre : « Le sabbat même de la terre, 
vous nourrira, toi, ton serviteur, ta servante, ton journalier, ton hôte, bref, ceux qui résident chez toi. 
A ton bétail aussi et aux bêtes de ton pays tous ses produits serviront de nourriture. » (Lv 25,6-7), 
       Le Pape François 
 
L’année jubilaire commence avec l’ouverture symbolique de la porte sainte, dans la basilique Saint 
Jean de Latran. Après s’être agenouillé, le pape frappe avec un marteau, à trois reprises le mur de 
briques fermant la porte en disant : « Dieu, accorde à ton Église de vivre joyeusement le temps 
propice où tu as voulu ouvrir cette porte à tes fidèles, afin qu'ils entrent et fassent monter vers toi 
leurs prières. Ainsi, après avoir obtenu le pardon, l'indulgence et l'entière rémission des péchés, 
qu'ils cheminent prestement dans une vie selon l'Evangile de ton Fils.» Le geste rituel du pape 
reproduit le geste de Moise qui fit jaillir l'eau du rocher pour abreuver son peuple, épiphanie de la 
vie et allusion à l’eau du baptême. 
En passant ce seuil, le pèlerin se souvient du texte de l'Evangile selon Jean : « Je suis la porte. 
si quelqu'un rentre par moi, il sera sauvé; il entrera et sortira et trouvera un pâturage. » 
 

Sources : https://eglise.catholique.fr/jubile-2025-pelerins-desperance/371544-quest-ce-quun-jubile/ 

                https://www.editionsducerf.fr/librairie/livre/20713/Le-guide-du-Jubile 
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Merci Emmanuel 
Tu as multiplié leur allégresse,  

tu as fait éclater leur joie. Isaïe 9, 2 

Enfant de la crèche, 

merci d’être venu 

présenter le sourire de Dieu 

à tous les habitants de la terre ! 

Enfant Jésus, 

merci d’être venu 

offrir la joie de Dieu 

à tous les malheureux de notre terre. 

Enfant Christ, 

merci d’être venu 

distribuer l’amour de Dieu 

à tous les pauvres de notre terre. 

Enfant Dieu, 

merci d’être venu 

montrer le visage de Dieu 

à tous ceux qui sont en attente 

sur notre terre. 

Enfant Emmanuel, 

merci de rester sur notre terre . 

Enfant Dieu-avec-nous, 

merci d’être la tendresse de Dieu 

avec nous et avec tous 

pour toujours sur notre terre ! 

P. Charles Singer 

 
 
 
 
 

 

Etoile du Matin – Epiphanie 

L’aube s’ennuie-t-elle de la rosée, 

et la lune ignore-t-elle les étoiles? 

Même si cela était possible, 

je sais, Seigneur, 

que tu ne m’oublieras jamais. 

Sois l’étoile du matin  

qui se lève dans mon corps 

appelé à la gloire de ta résurrection. 

Je ne me soucie pas de ce qui m’enfante, 

tu es là et cela suffit pour ma quête. 

Merci de naître en moi chaque jour, 

Dieu de ma joie. 

Je vis à la hauteur de ton cœur, 

si près que je ne vois pas ton visage. 

Des étoiles mouillent mes yeux, 

épiphanie d’une prière de silence. 

Aucune étoile ne perce le secret de ma nuit, 

sinon la foi qui me guide mieux que le soleil 

sur une route connue de toi seul, 

Enfant de Bethléem, Corps du Seigneur, 

mon Seigneur et mon Dieu. 

Jacques Gauthier 

Prières de toutes les saisons, éditions 

Bellarmin / Parole et Silence. 

Bonne et heureuse année 2025 

Un nouveau millésime enfin est né 

Cinquante-deux semaines qui font envie 

Quatre saisons pour aimer la vie 

Bonne et heureuse année 

Jetons les feuilles d'agenda fanées 

Cueillons dès maintenant comme pour offrir 

Notre bouquet de jours à venir 

Bonne et heureuse année 

L'heure des résolutions vient de sonner 

Et si chacun y met un peu du sien 

Tout peut changer avec trois fois rien 

Bonne et heureuse année 

Et surtout n'oublions pas de donner 

Gentiment, c'est urgent, en partageant 

Notre bonheur avec tous les gens 

 
https://www.youtube.com/watch?v=Nnmelf9
6AkI 

https://www.youtube.com/watch?v=Nnmelf96AkI
https://www.youtube.com/watch?v=Nnmelf96AkI


 
 
Tableau des Messes et des Célébrations de la Parole pour le mois de Janvier 2025 

 

 Samedi (sauf Mercredi 01) Dimanche Remarques 

Mer 01 Jan 10h30 Sin le Noble 
            Messe 
11H15 Guesnain 
            Messe 

 NOUVEL AN 

WE 04/05 Jan 14H00 Les Epis 
            Spectacle et galette 
17h30 Sin le Noble 
           Messe 
 

10h30 Lambres 
           Messe 
11h15 Guesnain 
           Messe Polonaise 

 

WE 11/12 Jan 17h30 Sin le Noble 
           Messe 

10h30 Lambres 
           Messe 
11h15 Guesnain 
           Messe Franco-Polonaise  

 

WE 18/19 Jan 17h30 Sin le Noble 
           Messe 

10h30 Les Epis 
            Messe en Famille 
11h15 Guesnain 
           Messe Polonaise            

 

WE 25/26 Jan 17h30 Sin le Noble 
            Messe 

10h30 Lambres 
           Messe  

 

 

 

 

 

Ils (ou elles) ont été baptisé(e)s :  
 

 

Ils et elles se sont marié(e)s :  
 

 

Ils (ou elles) nous ont quitté : 
Roger DUMURE, Catherine LESPAGNOL, Daniel PERU, Corinne BARATTE, Thérèse BOILEUX, Evelyne BEISERT, 
Réjane CARON, Jean Marc NORMAND, André THOREL, Floran ENUDD, Denise MILVILLE, Henri SIKA, Eliane 
LEMOINE, Joseph CZUPRYNA, Léontine DUREUX, Simonne TROCQUENET, Francine KOTERBA, Julienne 
WIGNOLLE, Guy VAILLANT, Julienne FAID'HERBE, Carmela DUEZ, Denis BECKER 
 


